

DÉPART DE RELIGIEUSES

DU BON PASTEUR DE MONTREAL

POUR L'AMÉRIQUE MÉRÉDIONALE ET D'UN ESSAIM DE JEUNES
FILLES POUR LE TEXAS.

Nous empruntons au *Courrier de St. Hyacinthe* les lignes suivantes :

“ Chaque peuple a sa mission : Dieu l'a voulu ainsi. Qui étudie l'ensemble des faits historiques est frappé de cette intervention de la Providence dirigeant tout et faisant que les nations avancent dans la vie et marchent vers leur destinée.

“ Le peuple canadien-français, tout jeune qu'il soit, a aussi reçu sa mission et il ne faut pas scruter longtemps ses annales pour constater que cette mission sur la terre d'Amérique ressemble à celle de France en Europe, et qu'il est appelé à jouer un rôle à la fois religieux et littéraire et partant civilisateur.

“ Au sein de ce jeune peuple, Dieu a choisi nombre de lévites et de vierges pour aller au loin porter le flambeau de la foi catholique et semer le germe des vertus chrétiennes.

“ Cette action civilisatrice du Canada-français s'est fait sentir depuis nombre d'années. Il n'y a guère plus de deux siècles que nous existons ; mais la Providence n'a point attendu notre plein développement pour nous faire contribuer à la propagation de l'Évangile. Nonobstant notre faiblesse numérique, elle a choisi des missionnaires au milieu de nous pour les disperser depuis les rivages du St. Laurent aux plages de l'océan Pacifique et des glaces de la baie d'Hudson aux eaux tièdes du golfe du Mexique.

“ Plus que cela, nos sœurs de Charité et nos sœurs enseignantes ont été envoyées jusqu'au Chili, au Pérou, dans la